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国家西部开发办副主任李子彬提出

西部人不要“饥不择食”
    国家计委副主任、国家西部开
发办副主任李子彬日前在广西作西
部大开发政策讲座时提出，西部大
开发要坚持经济、生态环境、资源、
人口协调发展，西部地区接受产业
转移时，不要饥不择食。
    李子彬说，大开发很容易引起
大的生态破坏，如果不注意，生态环
境被破坏了，短时间获得的经济效

益、经济利益，长时期地加倍赔偿都
挽回不了，都恢复不了原始生态。
因此，在西部大开发中，东部一些经
济发达的省市进行产业转移，把大
量的工厂内迁，千万不要把有污染
的工厂转移到西部来；而西部地区
发展产业时，搞深加工也好，承接东
部转移的企业也好，一定要注意环
保问题。

    李子彬说，小电镀、小造纸、小
染织、小皮革等小企业的污染都相
当严重，如小电镀厂，重金属对人体
非常有害。西部地区不要饥不择食，
不要以为接受这些企业可以快点发
展经济、增加一点税收、安排一点就
业，就盲目把它引进来，实际上一旦
造成污染，用多少个10年都挽回不
了。    摘自《经济参考报》

五类老年人才走俏
    专家分析，目前有5类老年人才将大为走俏。
    营销人才。各企业对具备丰富市场经济知识以及
营销经验的人才的需求迫切。据统计，此类人占用人
单位招聘老年人才总数的42%。
    管理人才。一些积累了几十年工商、行政管理经
验，刚从单位领导职位上退下来的老同志，恰好能弥补
这个空缺。据统计，管理人才占被聘老年人才总数的
16.7%。
    医务人才。副主任医师以上职称的医务人员在人
才市场中大为抢手。据统计，医务人才在用人单位需
求量的总数中占到了10%。
    农林人才。国家在这方面的投资项目在增多，目
前，该类人才的需求量已占到用人单位总需求量的
2.1%。
    宣传策划人才。善于宣传策划、广告运作的人才
颇受青睐。据了解，此类人在老年人才市场招聘的总
量中也上升到了1.4%。    摘自《钱江晚报》

全国城市人口接近4亿
    权威部门日前公布的资料显示，在全中国的12亿
多人口中，已有近4亿人生活在城市。据新华社报道，
改革开放以来，中国城市化速度明显加快，年均增长
0.63%至30.9%，是世界同期城市化平均速度的2

倍。全中国现有668个城
市，建制镇 1.9万多个，城
镇人口逾30%。而在1978
年，中国城市化水平只有
17.9%。但有关人士指出，
中国城市化水平仍然低于
世界平均42%的水平。中
国计划，到了2010年，城
市化水平将达到40%以
上。到下个世纪中叶，中国
将由农业人口占多数的农
业国转变成非农业人口占
多数的工业国。
    摘自《中国消费者报》

打市话5分钟内最划算

    信息产业部日前公布
的市话费调整方案，对普
通百姓影响最大的就是市
话收费。因为从2001年1
月1日开始，以前的每3
分钟0.18元的市话费就
要在3分钟后以每分钟
0.09元到0.11元不等的
价格“蹦”字了。
    市话费计费单元由按
3分钟一次计费改为按首
次3分钟，以后每1分钟
计费1次，首次3分钟资
费分为0.18元、0.2元、
0.22元三个档次；以后每
分钟资费标准为0.09元、

0.1元和0.11元3个档
次。
    如此算来，在按照最
低收费标准，3分钟以后
每分钟0.09元的情况下，
每次打电话在5分钟以内

是最划算的，5分钟共需
支付电话费0.36元，和原
来的价格是一样的。而再
要拉长时间，则要比以前
花较多的钱。虽然与此同

时，国内国际的长途话费
总体而言，有了较大幅度
的下降，但对普通用户而
言，用得最多的还是市
话。  摘自《光明日报》

    《送》  摘自《三秦都市报》
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    继去年北京具有700多
年历史的王府井、上海拥有
150年历史的南京路步行街
相继开街后，今年天津的和平
路 、武汉的江汉路又先后以绰
约的风姿迈进了都市步行街
的华尔兹。
    那么，中国城市何以都崇
尚“步行”呢？首先是商业步行
街具有别的商业组织形式无
可比拟的自身魅力。目前，世
界先进的商业组织形式有五
种：百货、零售、连锁、超市和
步行街。而零售商的业态正
从百货公司、超市与连销商店
走向电子商务，一些原始的商
业形态将面临淘汰；而步行街
却具有更大包容性和延展性，
它将各种商业形态融合一
体。其次，城市功能的提高、
购物环境的改善打造了城市窗口名牌，而
名牌的作用直接刺激着商业效益成几何
积数增长。北京、上海等步行街开街以
来，经济、社会效益比改造前翻了几番就
是明证。    摘自《中国消费者报》

假
文
凭
毁
了
一
对
世
纪
鸳
鸯

    原准备于1月1日在
北京举行“世纪之婚”的一
对新人，竟因新娘持有一
本假文凭而闹到要离婚的
地步。
    为一纸假文凭
世纪鸳鸯闹离婚
    据新郎赵鹏
称，1997年他大学
毕业后分配到昆明
某大酒店工作。
1999年李兰芳持
中国人民大学应届
毕业证书，被酒店
聘为娱乐部经理，
没多久便博得了
“名校才女”的称
号。当她成为赵鹏
的女友后，赵也经
常在朋友面前夸
耀，赵父赵母更是
为此深感自豪。去
年末，赵鹏与李兰
芳决定到北京旅行
结婚。不料抵京后，
赵鹏发现李兰芳竟
对北京十分陌生。
李知道已经 “露
馅”，只好“供述”了
自己毕业于云南某
专科学校和在昆明
买假文凭的事。赵
鹏一气之下放弃了
“世纪之婚”，拉着
李兰芳于元旦上午飞返昆
明。
    赵鹏认为，在没有暴
露出假文凭之前，李兰芳

在他心目中的地位是完美
无缺的，而现在，尽管人还
是那个人，但以前的美好
形象已不复存在，所以还

是离婚为好。况且
李弄虚作假的事也
会牵连到他，两人
说不定均会因此被
“炒鱿鱼”，他现
在有一种自身难保
之感，觉得自己是
受害人。
    李兰芳则认为
她持假文凭只是为
了方便找工作，况且
赵鹏也多次表白过
不是喜欢文凭而是
喜欢人，如果为假文
凭而离婚，那正好说
明是赵鹏欺骗了她，
而不是她欺骗了赵
鹏。李兰芳还通过报
纸向赵家公开道歉，
希望能挽回自己所
犯的错误。
    “世纪婚变”
新郎受挫寻短见
    赵鹏与李兰芳
的“世纪婚变”本来
已经有了结果，赵鹏
与李兰芳双方商定
在8日办理离婚手
续。不料突起变故，7
日晚，赵鹏因不堪离

婚打击而服安眠药欲自
杀。后经医院抢救才得以
脱险。
    摘自《民报周刊》
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我
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家
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为
，
假
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消
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品
市
场
中
一
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，
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的
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次
，
综
合
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入
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过
二
百
二
亿
元
人
民
币
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请名媛陪饭 你可开个价

    香港娱乐圈中流行一种所谓 “一陪小
姐”现象，娱乐圈女艺人、社交界名女人们只
要陪大款们吃一顿饭，就可得到不菲报酬。
因而，不少人把它当成挣外块的一种捷径。
究其实，这不过是“傍大款”的另一变种。她
们卖的是自己的靓丽容颜，挣的是青春饭
钱。
    章小蕙100万、郑秀文80万、张柏芝50
万、余安安50万⋯⋯
    这是拍卖？还是个人名下财产数，非也
非也，此乃上述名女人陪人吃一顿
饭所得的报酬。吃一顿大餐还能赚
这么多钱，打扮光鲜，在羊胎素、社
交丑闻、赞誉声中愈泡愈成熟的美
女们又何乐而不为？

    周瑜打黄盖 ，一个愿

打，一个愿挨
    最近见诸港台报端的一条消息是：香港
上流人士社交圈（当地说法“Ball场”）名媛之
一林依丽因与前度同居男友争夺物业所有
权，不惜在法庭上大爆自己曾经收钱陪客吃
饭的内幕。由此引爆一条丑闻：多年来香港
娱乐圈内女明星收钱陪吃饭的事情，现在已
普及到Ball场的各位名媛和名太。客人则多
半是来自港台与内地的富商。这些人觉得约
名媛明星吃饭是向高难度挑战，也为此而互
相攀比，愿意拿钱打水漂漂。据报载，香港本

地肯出天价请女明星吃饭的富商，自金融风
暴以后便大大减少。现在的饭局多由内地富
商支撑。他们来香港做生意，会通过中间人
安排饭店，名单由客人定，约不约得到则要
看中间人的能耐。饭局的地点遍布港九，且
每次不同，以避开狗仔队耳目，一般会选在
不起眼的大厦内的私人俱乐部，有时也会在
游船上。不过，饭局的价钱只是纯吃饭，如要
有下文则要再私下协商。时下最吃香的 “陪
饭女”，并不是半年前最贵的张柏芝，而是进

军商界的名媛章小蕙 （钟镇涛前妻），曾经有
人愿出价100万安排饭局。明星中最受欢迎
的且人气直升的郑秀文，她在《孤男寡女》中
角色够讨好，人又红，因而值80万。
    话说这种钱也不是好赚的。有钱人难服
侍，如果性格不属长袖善舞型，参加这类饭
局委实会尊严扫地。有的人长得美，但性格
不合群，木口木面，为此甚至被当场驱逐；也
有人样子不算标致，但胜在活泼可爱又肯陪
饮酒，因而非常受欢迎。
    这类充满铜臭味的饭局，“中间人”是个

非常重要的角色。香港有一个成功的中间
人，穿梭于“上流社会”，衣着光鲜，用名媛的
身份作掩护，包办了全港近半的“饭局”。她
所抽的佣金约为饭局价的30%。饭局地点和
支出都由她一手包办。她除了和女星及名人
保持良好关系外，胜在嘴封得够紧，因而深
得圈中人信任。为了和她争生意，其他“中间
人”只好只收20%的佣金。

    为争饭吃打破头

    但是“襄王有意”，“神女未必有心”，富
商们频频向大牌女性及名媛抛出橄榄枝，但
她们也未必赏脸，一来自己也赚得到钱，没
必要委曲求全，二来除非中间人信得过，要
不很容易节外生枝。反而是一些电视台二三
线的女星，便常为争饭局打破头。因为电视
台收入微薄，如果不靠外快，就会入不敷
出。虽然说以她们的号召力，饭局价只有两
三万，但一个月多吃几次“饭”，收入也很可
观。所以香港的二三线女星穿名牌、开靓车
的仍多不胜数。    摘自《广州日报》


